

El pasado sábado 20 de febrero de 2010, el Club de Ajedrez Ozama recibió la visita del equipo de ajedrez de la Universidad del Caribe (UNICARIBE).

El objetivo de dicha visita era la realización de un intercambio amistoso con el Club Ozama, siendo el resultado final del encuentro, favorable a los anfitriones por amplio margen.

Luego de ese agradable intercambio hubo un brindis y un compartir de impresiones con los visitantes quienes expresaron sentirse complacidos por el trato dispensado y a la vez manifestaron su intención de visitar nuevamente el Club Ozama.

Carlos Marte, presidente del Club de Ajedrez Ozama, agradeció la visita del equipo de ajedrez de UNICARIBE, y a la vez externó que el Club está abierto a los intercambios, pues, estos fortalecen la hermandad con los ajedrecistas de diversos lugares.